



LOS PGE DE LA DESIGUALDAD Y LA POBREZA

SALUD LABORAL

Salud Laboral, sin salud presupuestaria

El Gobierno destina un presupuesto insuficiente para la Fundación de la Prevención de Riesgos Laborales, lo que obstaculizará la garantía del cumplimiento de la Ley de Prevención.

No destina ninguna partida al desarrollo de la nueva Estrategia Española de Seguridad y Salud en el Trabajo 2013-2020.

Se reduce un 2,7% el presupuesto del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo (INSHT)



www.ugt.es